

Pengaruh Return on Assets, Sales Growth, Debt to Equity Ratio, Total Asset Turnover, dan Debt to Asset Ratio terhadap Price to Book Value Pada Perusahaan Pharmaceuticals & Health Care Research Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia

Diah Puji Aryanti ¹⁾ Zulkifli, S.E.,M.M ²⁾

Mahasiswa Program Studi Manajemen, Universitas Pembangunan Jaya ¹⁾

Dosen Pembimbing ²⁾

Berdasarkan Data badan statistik (BPS) tahun 2023 merilis data PDB Industri kimia, farmasi dan obat tradisional periode kuartal 2-2021 sampai kuartal 2-2023, maka para investor akan merespon hal tersebut sehingga mengakibatkan perubahan fluktuasi PDB perusahaan Pharmaceuticals & Health Care Research. Perkembangan industry Pharmaceuticals bahwa telah mengalami penurunan. Penelitian ini mengidentifikasi kemungkinan terdapat hubungan antara pertumbuhan industri Pharmaceuticals yang mengalami menurun berdampak terhadap perubahan price to book value. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Return on assets, Sales growth, Debt to equity ratio, Total Assets Turnover, dan Debt to Assets Ratio terhadap Price to Book Value. Populasi ada 13 perusahaan Pharmaceuticals & Health Care Research. Sedangkan untuk Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 10 perusahaan Pharmaceuticals & Health Care Research yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2023. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari www.idx.co.id. Sampel diambil dengan metode purposive sampling. Metode yang digunakan untuk menganalisis penelitian ini adalah metode analisis regresi data panel. Hasil dari penelitian ini yaitu return on assets, sales growth, debt to equity ratio berpengaruh positif dan signifikan terhadap price to book value pada perusahaan Pharmaceuticals & Health Care Research yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2019-2023. Sedangkan, total assets turnover dan debt to assets ratio berpengaruh negatif dan signifikan terhadap price to book value pada perusahaan Pharmaceuticals & Health Care Research yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2019-2023.

Kata Kunci: Return on assets, Sales growth, Debt to equity ratio, Total assets turnover, Debt to assets ratio, Price to book value